



## ～12月の児童館の様子～

## 《救命救急講習会》

12/5(金)にっこりひろばで「救命救急講習会」を実施しました。当日は7組の親子が参加し、野方消防団第5分団の皆さんによるAEDの使い方や心肺蘇生の仕方、異物を飲み込んでしまった時の対処法などを教わりました。

人形を使って心肺蘇生（心臓マッサージ）をした時は「旦那やわが子には怖くてできないかも・・・」と話しているママたちの声も聞かれました。

また、小さめのポーチの中に、「スーパーの袋・絆創膏・ビニール手袋・笛・ライト」を入れて普段持ち歩くバックについていると、いざというときに役立つというワンポイントアドバイスも教えてもらいました。



『学校地域連携事業 学校あそぼう』

12/10(水)啓明小学校の校庭に遊びに行ってきました。児童館や公園とは違った雰囲気の中、子どもたちにとっては慣れた場所でキャッチボールやマラソン、竹馬をしたり、芝生に寝転んだりと楽しそうに遊んでいる姿が見られました。

今月も遊びに行きますよ！



## 《つくりうでー クリスマスツリーづくり》

12/17(水)当日は19名の子どもたちが参加。樹脂粘土にアクリル絵の具を練りこむ作業では両手が緑色に染まり大騒ぎ。ツリーの形や飾りつけもそれぞれ個性がでていて素敵なものが出来上がりました。



今年もどうぞよろしくお願いします 2026



# 『にっこりひろば 冬のお楽しみ会』

12/19(金)46人の乳幼児親子さんが集まり冬のおたのしみ会を実施しました。

トップバッターは大和朗読の会の皆さんによる大型紙芝居。いつもとは違う大画面に釘付けになっている子どもたちや、お話の途中で聞こえるハーモニカの音色に癒されていたママたちでした。次に登場したのは職員チームに。寸劇「マッチ売りの少女」の熱演?に大爆笑となりました。ジングルベルの合奏ではにっこりひろばで作ったサンタマラカスを手にみんなで楽しく歌いました。するとどこからか鈴の音が…トナカイさんと一緒に白いおひげのサンタさんが登場!一人ずつプレゼントをもらい写真をとると、不思議そうにおひげを触る子や、こわい~と大泣きする子などいい記念になったようです。



## 《弦楽器で贈る 音のクリスマスプレゼント》

12/19(金)「Blue Fairy Ensemble」の皆さんによる弦楽器コンサートを開催しました。乳幼児親子から小学生の子どもたち総勢88人が参加。ビオラ、チェロ、バイオリンによるクリスマスソングメドレーやバッハ、モーツアルトのちょっとびり格調高い素敵な音色を楽しみました。また事前にリクエストを募集した中から、にじ・ライラックの2曲を演奏してもらいました。にじは子どもたちが手話をしながら歌っていました。

アンコール曲「ロック・ディス・パーティー」では、幼児さんも一緒に軽快にダンスを踊っていました。

ほんのひと時、子どもも大人も心穏やかに過ごすことができました。



大和児童館運営協議会主催  
ビックなやまのてせんすごろく

**1月17日(土)10時～12時 児童館ホール**  
(この時間ホールで他のあそびはできません)

★参加申込は1/7(水)からです。児童館事務室にて受け付けます。